

Político y escritor Volodia Teitelboim:

"Los empresarios son fabricantes de pobres"

Integrante del Comité Central del Partido Comunista culpó a la derecha empresarial y Concertación del desempleo que se registró en el país.

El integrante del Comité Central del Partido Comunista en Chile, Volodia Teitelboim, culpó a los empresarios por el actual momento económico que atraviesa el país donde la Región de Atacama encabeza la tasa de desocupación nacional con 11,4 por ciento de cesantía.

Volodia Teitelboim indicó que el actual sistema económico neoliberal, el mismo que sigue los

empresarios y la derecha del país se ha olvidado de los pobres. "El nivel de desocupación en Chile es absolutamente patético y todos los varones dicen que el fenómeno empeorará", agregó.

P: ¿Qué se debe hacer entonces?

R: A grandes empresas, expresan que hay que mantener el sistema neoliberal, conceder a mayores privatizaciones, realizar un simulacro de reformas laborales las que no favorecen a los trabajadores quienes Chile ya han perdido todas sus conquistas.

P: Pero ¿quién son los culpables de todo esto?

R: Ese es un país donde hay un imperio de los grandes empresarios y ellos entierran con la más ave conciencia en el sentido de hacer me-



Integrante del Comité Central del Partido Comunista Volodia Teitelboim.

nos brutales el enorme abismo entre los que tienen más y menos será la ruina del país porque significa aumento del desempleo y por lo tanto ellos jamás admitirán mejores salarios porque esto significa mayor desempleo.

P: ¿Qué rol juega el Gobierno?

R: El Gobierno de la Concertación y la derecha están unidos por un cordón umbilical único al sistema neoliberal, que estima sagrada las necesidades que triunfa la macroeconomía, o sea que las inversiones sean privilegiadas, que tengan ganancias considerables para que el país atraiga inversiones en circunstancias que en miles de millones de dólares los empresarios chilenos ganados aquí en Chile se invierten en el exterior, lo que hace restar la posibilidad de crear más puestos de trabajo.

P: ¿A qué se debe el alto de apoyo que registra la derecha de acuerdo a la encuesta Cerc?

R: Se debe al hecho simple de que existe gente que dijo, los que gobernaron han fracasado, entonces tenemos que votar por la oposición, porque entre la Concertación y la Derecha existen contradicciones serias.

P: ¿Cómo es esa?

R: La contradicción secundaria es que si la derecha le pudiese gobernar por sí misma, pero la contradicción fundamental es el aspecto económico, donde los dos dicen lo mismo, porque Dogo Benítez, Administrador del Gobierno, los municipios, los dineros y la derecha está haciendo una política paternalista sobre todo entre los más pobres. Entonces debemos saber que la derecha es la fuerza de los empresarios, los mismos que afrontan las diferencias sociales y económicas. En el fondo son

"Los empresarios son fabricantes de pobres" [artículo]

AUTORÍA

Teitelboim, Volodia, 1916-2008

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Los empresarios son fabricantes de pobres" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)